

NOTA DE PRENSA 18-11-2025

SE INICIA REHABILITACIÓN DE PISTAS EN CALLE JOAQUIN OLMEDO-SANTA VERONICA

La Municipalidad Distrital de La Esperanza dio inicio a una importante obra de rehabilitación vial de la calle Joaquín Olmedo, que comprende diez cuadras, desde la Av. Condorcanqui hasta la Av. Cahuide, proyecto que permitirá mejorar significativamente la transitabilidad, fortalecer la interconexión entre barrios y elevar la calidad de vida de miles de familias. El acto simbólico de la colocación de la primera piedra reunió a autoridades y vecinos, quienes expresaron su entusiasmo por el inicio de estos trabajos largamente esperados.

La intervención en esta vía principal beneficiará directamente el acceso a espacios de alta afluencia pública como el Módulo Básico de Justicia, el Estadio Municipal, el Policlínico de EsSalud y la Iglesia de los Mormones, optimizando el desplazamiento diario de peatones, conductores y usuarios. Con esta obra, la gestión municipal reafirma su compromiso con el desarrollo urbano sostenible y la mejora de los servicios públicos.

Durante la ceremonia también se realizó la juramentación del nuevo Comité de Progreso, presidido por la señora Ingrid Castillo, cuya organización será clave para acompañar y vigilar el avance de la obra. La Municipalidad destacó la participación activa de los vecinos y recalcó que estas acciones fortalecen la unión vecinal, impulsando el crecimiento ordenado y seguro del distrito.

